Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 368 m?
Référence 84842277
Prix 1740 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous vous invitons a Découvrir cette superbe demeure, Mélange d'éLégance et de
confort, érigé en 2004 et niché au Coeur d'un domaine intime et sécurisé, cette
maison de 300 m2 Déploie ses charmes sur deux niveaux, a quelques encablures
des voies rapides menant a cannes et a l'aéroport de nice. Caractéristiques
intérieures :d'une surface de 300 M2, I'habitation vous permet de disposer de 5
chambres spacieuses (ou 4 chambres et un bureau) dont une somptueuse suite
parentale de 37 m2 ;le salon principal, aux dimensions généreuses est baigné de

lumiere et ouvre plein sud sur I'espace piscine. La ...

We invite you to discover this superb residence, a blend of elegance and comfort,
built in 2006. Nestled in the heart of an intimate and secure estate, this 300 m?
house unfolds its charms over two levels, in a setting where refinement and
tranquility combine, just a short distance from the main roads leading to Cannes
and Nice airport.Interior Features:With a living area of 300.6 m2, the house offers 5
spacious bedrooms (or 4 bedrooms and an office), including a sumptuous master
suite of 37 m2. The living room provides a generous living space of 47 m2, bathed in

light, and the large kitchen ...

ARTHURIMMO.COM MOUANS
1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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